

Autotuning auf der Japan-Meile: Ein Metzger und sein liebstes Stück

13.11.2024



Neben der Essen Motor Show startet ab dem 30.11 auch der 42. Classic & Prestige Salon. Dort gibt es in diesem Jahr u.a. die Japan-Meile für Liebhaber von japanischen Autos. Chris Reinolsman stellt nicht nur eine Sammlung dort zusammen, sondern ist selber Tuner. Im Interview stellt er ein Beispielfahrzeug vor. Beruflich ist Chris übrigens aber eigentlich Metzger.

Leadin

Neben der Essen Motor Show startet ab dem 30.11 auch der 42. Classic & Prestige Salon. Dort gibt es in diesem Jahr u.a. die Japan-Meile für Liebhaber von japanischen Autos. Chris Reinolsman stellt nicht nur eine Sammlung dort zusammen, sondern ist selber Tuner. Im Interview stellt er ein Beispielfahrzeug vor. Beruflich ist Chris übrigens aber eigentlich Metzger. Reporter Bamdad Esmaili hat ihn getroffen.